



大十川

【学校教育目標】
未来を拓く心豊かで英知
に富んだ心身共にたくま
しい児童の育成

2学期ご支援・ご協力 ありがとうございました

83日間の2学期が明日終わります。2学期は、全校生で取り組んだドリームフル富田西、水泳記録会、持久走記録会。また、陸上交歓会や市合奏祭などの運動面、文化面での活躍など充実した学期でした。

あさってから始まる冬休み、令和になってはじめての新年です。今年1年間をふり振り返り、ぜひ新しい思いで新年を迎えられるよう、そして、事故・ケガのない充実した休みにし、1月8日(水)の三学期始業式に元気に登校できるようお願いします。

明日、通知票を配付します。ぜひ、11月の個別懇談で話し合われた内容をもとに、お子さんと2学期の学習と生活を振り返り、三学期に向けて良いスタートが切れるように、ご家庭で話し合っていたいただければと思います。

2学期、保護者の皆様には、本校の教育活動やPTA活動などご支援、ご協力いただきありがとうございました。よいお年をお迎えください。そして三学期もどうぞよろしくをお願いします。

今年の漢字は「令」

12日(木)に今年の漢字が発表され「令」に決まりました。新元号が「令和」に決まり、新しい時代を感じさせることや、令の意味「良い、立派な」などに注目が集まったことが大きかったと思います。本校でも今年の漢字に応募しました。子どもたちの1番得票数が多かったのが「和」、2番目に「新」、そして3番目に「令」でした。子どもたちも、今年の漢字は何になるかしっかり考え投票した様子がうかがえます。

通知表の見方

1学期の通知表配付の際にお渡しした「通知表の見方」に記されていますとおり、2学期の担任からのお知らせは、「個別懇談時に口頭でお伝えすること」になっておりますので、文章での学習・生活の様子の記載はありません。

2学期の担任からの文章でのお知らせは、
・特別な教科「道徳」・・・全学年
・総合的な学習の時間・・・3年生以上
になりますので、よろしくをお願いします。
(※なかよし学級は通知表の形式が一部異なります。)

おさんの学校での学習や生活の様子・家庭学習の成果などを総合的に見て、その特徴や特にがんばった教科・学習内容について、お知らせします。1、3学期には文章でお知らせし、2学期は個別懇談時に口頭でお伝えします。

学級活動	部
委員会活動	委員会
クラブ活動	クラブ

担任から
個別懇談に代えさせていただきます

通知表の見方 (一部抜粋)